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Punto 1.- Lectura y aprobación, si procede, de las actas de las cuatro sesiones anteriores. 
 Se aprueba por asentimiento. 
 
Punto 2.- Informe del Equipo Directivo. 
 Se informa de los siguientes temas: 

- El Sr. Director agradece el apoyo recibido por los miembros de la Junta de Centro para la candidatura a Director de 
los próximos cuatro años. Informa además que según la normativa de Junta de Centro al ser elegido el Director y 
con ello el Secretario, y ser miembros electos y natos pasan a formar parte como nuevos miembros de Junta de 
Centro los siguientes dos candidatos con mayor número de votos como son D. Manuel González Aragón y D. 
Rafael Molina Maldonado, se les da la bienvenida. 

- El Sr. Director recuerda la importancia de la adscripción de profesorado, tanto doctores como no doctores, a la 
Escuela, motivado principalmente no sólo por los presupuestos de la Escuela, sino por la representatividad de la 
misma en los Órganos Unipersonales y Colegiados de la Universidad de Málaga. El Sr. Director comenta que la 
Escuela ha conseguido disponer dos miembros de representación en el Consejo de Gorbierno y tres representantes 
para el segundo Plan Estratégico de la Universidad de Málaga, D. Antonio Miranda García en mesa Universidad-
Empresa, D. Francisco J Muñoz Gutiérrez  en la mesa de Grado y Posgrado y, finalmente, D. Juan A. Auñón, como 
miembro del equipo de gobierno de la universidad como secretario de la mesa de Infraestructras, todo ello gracias a 
las gestiones realizadas por el Sr. Vicerrector D. Carlos A. Benavides Velasco. El Sr. Director justifica la 
importancia de esta representatividad en base al periodo de cambio en próximos años, como es el traslado al nuevo 
edificio de “Escuela de Ingenierias” y la organización de las nuevas enseñanzas adaptadas al Espacio Europeo de 
Educación Superior (EEES). 

- El Sr. Director informa de que ha sido aprobado el Máster Oficial de Gestión en Riegos Laborales, Calidad y 
Medioambiente, tanto en la línea profesionalizante como en la de investigación. 

- La Sra. Subdirectora de Extensión Universitaria y Alumnos informa sobre las actividades y eventos a realizar desde 
la Escuela durante la Semana Cultural del Patrón 2008 y anima a la participación de los miembros de la Escuela. 

- El Sr. Vicesecretario informa sobre la reunión mantenida con el Vicerrectorado de Ordenación Académica y todos 
los responsables de los Centros en materia de EEES, donde se trataron los temas relativos al retraso en la 
publicación del borrador sobre las titulaciones de Grado en Ingeniería y la importancia de comenzar a trabajar con 
el R.D. 1393/2007 en la Comisión de Planes de Estudio de la Escuela. 

- El Sr. Subdirector de Instalaciones e Infraestructuras informa, en primer lugar, sobre el procedimiento seguido para 
la dotación de plazas del nuevo aparcamiento habilitado con el menor coste y que se encuentra ubicado entre el 
Edificio Antiguo y el Edificio de Informática, quedando de la siguiente forma: 

o Una plaza para Directores de Dpto. adscritos a la Escuela. 
o Tres plazas de aparcamiento para el profesorado que tenga docencia durante la mañana en ambos campus, 

siempre de forma justificada ante la Dirección de la Escuela. 
o Cuatro plazas para visitas, técnicos, carga y descarga y dirección. 

- En segundo lugar, comenta la reunión mantenida con el Vicerrector de Infraestructuras y Sostenibilidad y el 
Arquitecto desarrollada en las nuevas instalaciones de la Escuela, haciendo hincapié de algunas deficiencias 
avistadas y que deberían ser corregidas. A partir de la visita, se concretó una reunión con el Director de 
Secretariado de Infraestructuras, D. Salvador Merino al que se le transmitieron todas aquellas inquietudes y 
deficiencias comprobadas en un primer momento. También aclara en cuanto al traslado al nuevo edificio, que según 
información oficial recibida por el Vicerrectorado de Infraestructuras y Sostenibilidad, los exámenes de septiembre 
del año 2009 se realizarían en las nuevas instalaciones. 

- El Sr. Subdirector de Relaciones Internacionales e Investigación, comenta el acuerdo adoptado en la Comisión de 
PFC de modificación parcial de la normativa de régimen interno de Proyectos Fin de Carrera, en referencia a los 
proyectos desarrollados en el extranjero al ámparo de los acuerdos firmados con las universidades extranjeras a 
consecuencia de los Programas de Intercambio. Veáse documentación adjunta. 

- El Sr. Subdirector de Relaciones Internacionales e Investigación informa de la formación de grupo Claustral, debido 
a las últimas elecciones a Claustro, con los compañeros de la E.U. de Estudios Empresariales y los compañeros de 
la Escuela de Ciencias de la Salud, denominado Escuelas Universitarias y cuya portavocía será a cargo de la Sra. 
Dña. Charo Cenizo de la E.U. de Estudios Empresariales. 

- Sr. Secretario informa de que la Escuela ha adquirido una máquina de prototipado (impresora 3D), a partir de 
presupuestos destinados a laboratorios docentes, como infraestructura necesaria para el Laboratorio de Prototipado 
de la titulación de Ing. Técnico en Diseño Industrial, deficiencia de la titulación desde la creación de la misma. 
Comenta además que para el uso de la misma se realizará un curso de formación para el profesorado y que, en 
principio, estará abierta para todas las asignaturas de la Escuela siendo el cargo del consumo del material asumido 
por el Dpto. correspondiente. Estos criterios se comunicarán con antelación a los responsables económicos de los 
Dptos. con docencia en la Escuela. 

- El Sr. Secretario informa de los cambios acontecidos en las Comisiones emandas de la Junta de Centro, motivados 
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por el nombramiento del Sr. Director en las últimas elecciones, produciéndose los siguientes cambios. 
o Comisión Permanente. Presidente: D. Francisco J. Muñoz Gutiérrez y Vocal: D. Rafael Molina 

Maldonado. 
o Comisión se Seguimiento del Plan de Mejora de la Titulación de Ing. Técnico en Diseño Industrial: 

� Incorporaciones: D. Juan A. Mateos Ramos y Dña. Ana Mª Jurado Romero. 
� Ceses: D. Emilio Merino Moyano y Dña. Mar de Posadas Portillo. 

- El Sr. Secretario comenta el estado de la temporización referente a la aplicación PROA de Ordenación Académica, 
estando en la fase de introducción de horarios de los grupos teóricos, así como la delegación a los Dptos. de la 
introducción de los horarios para los grupos de prácticas establecidos. Comenta, además, la exitencia de asignaturas 
optativas no ofertadas, desde la implantación de los planes de estudios, por el área de conocimiento Ciencia de los 
Materiales e Ingeniería Metalúrgica, así como, agradece la oferta de optativas, no ofertadas en cursos anteriores, del 
área Mecánica de Medios Continuos. 

- El Sr. Secretario informa de la obligación de reducir a 16 días los hábiles para la realización de los exámenes de 
septiembre de 2009, motivado por el calendario propuesto por la Consejo de Gobierno de la Universidad y limitado 
por la aplicación PROA, obligando con ello al solape de asignaturas por el número elevado de las mismas. 

 
Punto 3.- Horario de apertura del Centro en el periodo comprendido entre junio y agosto. 
 Dado que se repiten las circunstancias de horario del PAS y necesidades del centro de años anteriores, se acuerda 
por asentimiento aplicar el mismo horario, es decir: 
 

• 9 de junio al 11 de julio: 
Periodo de exámenes 9 a 21 horas. 

• 14 a 31 de julio: 
Periodo no lectivo 9 a 15 horas. 

• 1 a 31 de agosto:  
Periodo de vacaciones 9 a 14 horas. 

 
En todos los casos de lunes a viernes. 
Durante la semana de Feria el lunes 18 de agosto el Centro permanecerá cerrado y los días 20, 21 y 22 de Agosto 
el horario será de 10 a 13 horas. 

 
Punto 4.- Solicitud de plazas de profesores de un Área de Conocimiento. 
 Se aprueba por asentimiento el informe favorable. Como en anteriores ocasiones se desea hacer constar que el centro no 
dispone de la información necesaria para realizar un informe detallado de las necesidades de las plazas solicitadas. 
 
Punto 5.- Aprobación, si procede, de la distribución del presupuesto de Biblioteca para el año 2008. 
 El Sr. Subdirector de Asuntos Económicos, comenta brevemente la propuesta de distribución de presupuesto de 
biblioteca tratada en la Comisión de Asuntos Económicos e informada a los responsables de las área de conocimiento, siendo 
ésta la misma que se aplicó en años anteriores, cuyo objetivo es un mejor aprovechamiento del total del presupuesto. Informa 
además, de la reducción del déficit contraído por dos áreas de conocimiento, por la casuística de éstas al provenir de una 
titulación nueva como es I.T. en Diseño Industrial y teniendo superhábit en la mayoría de las áreas. 
 Se aprueba por asentimiento. 
 
Punto 6.- Aprobación, si procede, de la previsión de gastos del presupuesto para el año 2008. 
 El Sr. Subdirector de Asuntos Económicos, tras entregar copia de la previsión de gastos del presupuesto para el año en 
curso, comenta algunos de los apartados más interesantes a clarificar y que pueden diferir del balance del año 2007. 
 Se aprueba por asentimiento. 
 
Punto 7.- Ruegos y preguntas. 
 Interviene, D. Manuel López como portavoz de representante de alumnos para solicitar la posibilidad de incrementar el 
horario de mañana desde las ocho para el curso siguiente. El Sr. Subdirector de Asuntos Económicos y el Sr. Director responden 
que el horario de apertura de la biblioteca se ajusta a la disponibilidad de personal. 
 D. Cristobal Carnero, pregunta sobre el procedimiento a seguir para la adscripción al Centro, tras ello se le comenta que 
debe remitir un escrito, por parte del propio interesado, al Vicerrectorado de Profesorado, Formación y Coordinación, 
solicitando la adscripción a la Escuela. 


